

Die Leukämiehilfe Rhein-Main e.V. ist eine Kontakt- und Informationsstelle für Erwachsene mit Blut- und Lymphom-Erkrankungen.

Die Leukämiehilfe Rhein-Main e.V. setzt sich für erwachsene Patienten mit allen hämatologischen Erkrankungen (das Blut- und Lymphsystem betreffend) und ihre Angehörigen ein. Sie bietet den Patienten:

- Information durch zahlreiches, laienverständliches Info-Material über die Erkrankung und den Therapieverlauf
- Offene Gespräche untereinander und mit kompetenten Fachleuten (Ärzten, Psychologen, Sozialarbeitern)
- Unterstützung bei Aktionen zur Suche und Finanzierung von Stammzell- (Knochenmark) Spendern (Briefspender). DKMS = Deutsche Knochenmarkspenderdatei
- Zusammenarbeit und Informationsaustausch mit anderen Selbsthilfegruppen, Soziales Engagement bei der Verbesserung des Patientenumfeldes in den entsprechenden Kliniken
- Vermittlung zu adäquaten Beratungsstellen für soziale Fragen (Anschlußheilbehandlung, Reha, Rente)

GSK arbeitet mit der Leukämiehilfe Rhein-Main e.V. seit 2022 zusammen.

## **Zusammenarbeit in 2023**

- 1.) Im Jahr 2023 zahlte GSK zur Unterstützung des Patiententages 2023 „Zelluläre Immuntherapie – Stammzellentransplantation und CAR T Zell-Therapie“ am 16.09.2023 1.000,00 €.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 1.000,00 € entspricht 1,4 % des gesamten Budgets der Organisation.

## **Kontakt**

<https://www.leukaemiehilfe-rhein-main.de>